

„Minis“ fliegen ins Greifenbachtal

GEYER – „Schanze Frei!“, heißt es aus Geyer. Denn der dortige Skisportverein hat das in Klingenthal abgesagte Miniskifliegen der AK 5 bis 8 ins Greifenbachtal geholt. „Leider sind im Vogtland die Bedingungen unzureichend. In Geyer konnten wir jedoch seit dem Jahreswechsel dank fleißiger Helfer und Pistenbullyfahrer alle Schanzen beschneien und präparieren. Momentan geben sich die sächsischen Vereine bei uns die Klinke in die Hand“, sagte SSV-Präsident Jens Anders gestern. „Wir haben wohl die einzigen präparierten Jugendschanzen in Sachsen. 10 Uhr beginnt das Training, ab 11 Uhr sind jeweils 3 Sprünge pro Aktivem vorgesehen“, so Anders. Bevor die Pokale verteilt werden, laufen die Kombinerer noch eine kleine Runde. (mas)